

El Presidente anuncia “apretón” en gastos de funcionamiento de un billón de pesos

• *Las cifras demuestran que este Gobierno no despilfarra los recursos, señaló el Mandatario al término del Consejo de Ministros.*

• *Reducción de gastos de funcionamiento permite aumentar en inversión social y dinamizar la economía.*

Bogotá, 29 sep (SIG).

Casa de Nariño, Bogotá - 29 de septiembre. Foto: Andrés Piscov - SIG

El Presidente de la República, Juan Manuel Santos, anunció este lunes un ahorro de un billón de pesos en gastos de funcionamiento, al término del Consejo de Ministros.

El Mandatario indicó que dicho ahorro es adicional al del proyecto de ley del presupuesto que se está discutiendo en el Congreso, que incluye un artículo “donde se obliga a una reducción en los gastos generales del diez por ciento. Los únicos sectores que quedaban excluidos son el sector defensa y el sector de los gastos electorales, porque son gastos que no se pueden reducir”.

Explicó el Jefe del Estado que ese billón de pesos se obtendrá de la siguiente manera: “Vamos a reducir el gasto en publicidad en 40 por ciento, vamos a reducir los gastos de viajes y viáticos al exterior y al interior en 15 por ciento, vamos a reducir el gasto en celulares y en papelería en un 15 por ciento, vamos a disminuir los gastos en vehículos, en gasolina, en esquemas de seguridad, en escoltas”.

Así mismo, el Presidente informó que le pidió a los ministros que le lleven una lista de “las entidades que podemos suprimir, porque hay entidades que hoy tienen un caparazón burocrático y que sin afectar los servicios que prestan, es decir los servicios se continúan prestando, pero no necesariamente con una infraestructura burocrática como las que tienen hoy”.

Y puso como ejemplo de esas entidades, la Agencia de Regulación Financiera, “no es que vaya a desaparecer la regulación financiera –continuó el Presidente-, pero toda esa parafernalia burocrática que tiene esa Agencia puede desaparecer perfectamente y la puede absorber el Ministerio (de Hacienda)”.

Más recursos para inversión social

Sostuvo que la reducción en gastos de funcionamiento “nos da más espacio para invertir, que es nuestro propósito”, para mantener el crecimiento de la economía y continuar con la generación de empleo.

“Más recursos para poder continuar reduciendo la pobreza, reduciendo la pobreza extrema, por eso es tan buen negocio reducir los gastos de funcionamiento y aumentar los gastos de inversión”, dijo.

Señaló que con el ahorro adicional de un billón de pesos se pueden lograr “100 mil mejoramientos adicionales de vivienda rural, 350 mil niños atendidos en primera infancia, adicionales a los que ya estamos atendiendo, 16 mil kioscos del Programa Vive Digital, con equipos, más conectividad”.

También, continuó el Mandatario, nos permite construir 100 magacolegios, 300 kilómetros de doble calzadas, nos permite sumarle 416 mil jóvenes al Programa Jóvenes en Acción, nos permiten aumentar en 58 mil los subsidios de vivienda”.

Cifras demuestran austeridad del Gobierno

“Estamos haciendo un gran esfuerzo de amarrarnos todavía más el cinturón”, aseveró.

Y agregó que “las cifras lo dicen por todos lados, por donde uno lo mire, esa acusación de que este es un Gobierno derrochón, que es un Gobierno que despilfarra, las cifras muestran exactamente todo lo contrario”.

Afirmó que desde el 7 de agosto de 2010 “ha sido un gobierno austero. Los gastos de funcionamiento han subido en 8 por ciento, y si lo comparamos con los gobiernos anteriores, esto es un 30 por ciento menos que lo que tuvo como gastos de funcionamiento el gobierno anterior”.

A continuación el Presidente señaló: “entre el “año 2003 – 2006, promedio 12.1 por ciento; 2007 – 2010, promedio 12.8 por ciento; 2011 – 2014, 8 por ciento. O sea, 30 por ciento menos”

Precisó que durante el periodo 2010- 2014, el gasto de inversión aumentó el 16.5 por ciento, “eso es más del doble que el gasto de funcionamiento, o sea, el gasto en personal, en burocracia que fue del 8 por ciento, 16.5 versus 8 por ciento”

“Hemos tenido gran cuidado de invertir cada peso de los contribuyentes, cada peso de los colombianos, invertirlo de la mejor forma posible”, concluyó el Presidente Santos.